



北中だより

令和7年3月号
大阪市立 南港北中学校
校長 明石 弓

10 / 10

- ・希望にもえた豊かな人間性の育成

- すすんで学び、明日を切り開く力を
 - からだを大切にし、たくましくきたえる力を
 - みんなで心をあわせ、ともに高まる力を

めざす生徒像

10 of 10

- ・自らの意志で行動する生徒・自らの目標を設定する生徒・自らの生き方を決定する生徒

校訓 ★★★★★★★★ • 勤勉 • 挑戰 • 親切

早春の温かい日差しが降り注ぐ中、無事に48期生の卒業式を終えることができました。48期生が入学したときに私自身もこの南港北中学校に着任いたしましたので、共に過ごした3年間であったと、振り返っております。このように生徒の成長にあたり、保護者の皆様、地域の皆様の温かい見守りと、本校の教育活動に対する深いご理解とご協力をいただいたおかげと感謝しております。4月からは51期生をむかえ、新たな学校として教育活動を行ってまいります。引き続きのご支援を賜りますようよろしくお願ひいたします。

😊3月5日（水）は公立高等学校の一般選抜の出願の日です。昨年までは、生徒自身が必要な書類を持参して高校まで出願に出かけていました。事前の交通ルートも兼ねることができていましたが、今年からは、必要な書類を確認したら校長が出願のボタンを押すオンライン出願に変わりました。校長として出願のボタンを押す緊張感は大変なものでした。

😊 3月7日（金）は、南港地区にゆかりのある5つの企業に来ていただき、キャリア教育の一環として、1年生対象の職業講話を実施いたしました。伊藤園様、NTTドコモ様、大阪信用金庫様、カナデビア様、ミズノ様、(あいうえ順)の方にお越しいただき、働くとは?今必要なこととは?などのお話をいただきました。生徒の皆さんも大変熱心にお話に聞き入っていました。この取り組みは住之江区役所との連携によって実現した取り組みでもあります。当日のお話の様子については住之江区役所のHPもよろしければご覧ください。

😊 3月10日（月）に、本校の学校協議会を開催いたしました。1年間の取り組みについて生徒の自己肯定感を高めるために、様々な体験や学習活動を行ってまいりました。総括として教育活動や地域との連携が大いに活性化した、とのお言葉を委員の皆様からいただきました。次年度も生徒のチャレンジを後押しできる取り組みを進めてまいります。

😊3月12日（水）は、公立高等学校の一般選抜入試当日でした。早朝から先生方が校内で待機してトラブルに対応できるように体制を整えていましたが、問題なくみなさん受験できたようでホッといたしました。

😊3月14日（金）は、冒頭にも記載いたしましたが第48回の卒業式でした。多くの来賓の皆様に見守られながら、この3年間の集大成である卒業証書をひとり一人に授与することができました。壇上では、きりりと引き締まった表情で卒業証書を受け取る卒業生に「おめでとうございます」と声をかけながらその人生に幸多きことを強く願いました。

😊 3月24日（月）は、今年度の修了式でした。それぞれの1年間でどのくらい頑張ったのか、自分自身が一番よく知っているので、その振り返りを次年度に生かしてほしいとお話をいたしました。

【4月の予定】 社会情勢により急な変更となる場合は HP やミマモルメ等でお知らせします。

日	曜日	内容	会議等	給食
1	火			×
2	水			×
3	木			×
4	金	第 48 回入学式		×
5	土			
6	日			
7	月			×
8	火	始業式・着任式・対面式		×
9	水	オリエンテーション、発育測定、部活動紹介、1年5限、2・3年4限		○
10	木			○
11	金	写真撮影、避難訓練（予定）、	職員会議	○
12	土			
13	日			
14	月	万博（2年）		1-3年○2年×
15	火	全校集会		○
16	水	救急救命講習（教職員対象）45分×4限（変更有）		○
17	木	3年全国学力・学習状況調査<国、数、理（予定）>、1年内科検診		○
18	金	3年内科検診、（放）部活動編成		○
19	土			
20	日			
21	月	全校集会、評価説明会		○
22	火			○
23	水	家庭訪問 水曜日の時間割①②③④ 45分×4限		○
24	木	家庭訪問 木曜日の時間割①②③④ 45分×4限		○
25	金	家庭訪問 金曜日の時間割①②③④ 45分×4限		○
26	土			
27	日			
28	月	全校集会（学級委員認証式）		○
29	火	～昭和の日～		
30	水			○
備考		PTA 総会 4月 17 日（木）16：00（予定） PTA 委員総会 4月 30 日（水）18：00（予定）		